

Nueva adquisición de los Yanquis

Escrito por agencias

Martes 24 de Julio de 2012 12:29



Nueva York, 24 julio 2012.- Los Yanquis de Nueva York sorprendieron al conseguir el cambio del veterano japonés Ichiro Suzuki, de los Marineros de Seattle, por dos lanzadores de ligas menores.

Suzuki, de 38 años de edad, les puede dar potencia en la ofensiva después que tiene .261 de promedio de bateo en lo que va de la temporada del 2012, con porcentaje de .288 en su llegada a las bases, además de 15 dobles y 15 bases robadas.

Aunque ya no es el poder de las temporadas anteriores, Suzuki sigue siendo una garantía tanto en la ofensiva como en la defensiva cuando se encuentra en el jardín central.

Suzuki en 12 temporadas que lleva en las Grandes Ligas ha conseguido promedio de .322 con el bate y 2.533 imparables, mayormente como primer hombre en el orden de bateo de los Marineros.